



令和6年度 冬休み子ども多文化クラブ

今年の「冬休み子ども多文化クラブ」は、沖縄の文化を体験しました！



2024年12月26日(木)に「冬休み子ども多文化クラブ」を開催しました。今回は彦根市内の小・中学生23名、ボランティア5名(うち3名がサポーターの方でした)の方が参加してくださり、「沖縄」をテーマに料理教室やお話・レクリエーションを行いました！

料理教室:ひらやーちー



料理教室では、2種類の沖縄料理を作りました。1つ目は、お好み焼きのような沖縄の家庭料理「ひらやーちー」という料理。ニラ、桜エビなどを生地に入れて平たく焼きます。参加した子どもたちも簡単に焼くことができました。

## 料理教室:サーターアングギー



2つ目は、沖縄の揚げ菓子「サーターアングギー」を作りました。生地をこね、小さく丸めて油で揚げていきます。講師の先生、ボランティアのみなさまのご協力のおかげで、けがも無く調理を終えることができました。

## 沖縄のお話&エイサー太鼓



料理教室のほかに、沖縄の文化についてのお話とエイサー太鼓の演技披露をしていただきました。

エイサー太鼓では迫力ある演技に、みんな圧倒されている様子でした。

今年度は、初めて日本の文化をテーマに行いました。外国のルーツを持つ子たちはもちろん、日本人の子どもたちにとっても、沖縄の文化は新鮮だったようです。子どもたちは元気いっぱい、楽しそうでした。ボランティアとして参加してくださったサポーターのみなさま、ありがとうございました。次回の子どもクラブも、ぜひご参加ください！